Boletín de octubre

Academia de Idiomas de Sacramento

Personal destacado de LAS

Celebrando a Nuestra Maestra de Arte: Verónica Kovats Sánchez

¡Nos complace reconocer a nuestra increíble Maestra de Arte, **Verónica Kovats Sánchez**, quien sigue destacándose tanto dentro como fuera del salón de clases!

- El Mexican Cultural Center of Northern California (MCCNC) la ha seleccionado como la Artista del Año 2025.
- Su obra está actualmente en exhibición en Arts in the Heart, una muestra colectiva en el West Sacramento Community
 Center, del 6 al 30 de octubre. La recepción se llevará a cabo el viernes 17 de octubre, de 6 a 8 pm.
- veronicakovat
- También será reconocida como 916 Amplified Artist para el Mes de la Herencia Latina/Hispana en el juego de los Sacramento Kings el 15 de octubre.

Verónica es una orgullosa **artista Xicana** radicada en Sacramento. Obtuvo su Licenciatura en Arte en la Universidad Estatal de Sacramento y ha exhibido su trabajo en todo California. Su arte ha sido presentado en *The Sacramento Bee* y en la revista académica *MALCS: Chicana/Latina Studies* de la Universidad de Texas en San Antonio.

Además de enseñar **Arte de TK a 8.º grado aquí en la Language Academy of Sacramento**, Verónica ha colaborado en proyectos internacionales de justicia social, como *Art Against State Violence* de Detention Resistance y el video musical *No Estás Sola* de Vivir Quintana, que denuncia los feminicidios y la violencia doméstica en México.

Sus pinturas suelen combinar el realismo expresivo y el surrealismo para explorar la cultura, el empoderamiento de la mujer y el mundo natural. A través de su arte, celebra la identidad, la resiliencia y la tradición, mientras invita a reflexionar sobre la cultura y la comunidad. Estamos muy orgullosos de contar con Verónica como parte de nuestra familia LAS, y los invitamos a unirse a nosotros en la celebración de este reconocimiento y de sus continuas contribuciones a nuestros estudiantes y a la comunidad en general.

Nominada al premio "Maestra del año del condado" - Graciela Castañeda

★ ¡Muchísimas felicidades a la maestra Graciela Castañeda! ★
¡Es la única educadora de una escuela pública chárter nominada al premio Maestro del Año del Condado de Sacramento!

Graciela forma parte de nuestra familia de LAS desde hace 19 años, 17 de ellos como maestra titulada. Como educadora bilingüe profundamente conectada con la comunidad y la cultura, inspira



cada día a sus alumnos de secundaria a aceptar quiénes son, pensar de forma crítica y amar el aprendizaje. ¡Estamos muy orgullosos de celebrarla a ella y este merecido reconocimiento!

Mensaje de nuestra Capacitadora de Lectoescritura

Estimadas Familias,

Mi nombre es Maestra Jáuregui y soy la Capacitadora de Lectoescritura en la Academia de Idiomas de Sacramento. Espero con entusiasmo trabajar juntos este año para apoyar el desarrollo de la lectura y la escritura de todos nuestros estudiantes. Esta semana comenzaremos nuestro programa de intervención de

lectura para los estudiantes de 1ro a 8vo grado que necesitan



apoyo adicional. Por favor, estén atentos a una carta que se enviará con su estudiante que les indicará si su hijo/a ha sido seleccionado. Si es así, es muy importante que los estudiantes asistan a la escuela con regularidad para poder recibir este apoyo específico durante el horario escolar o después de escuela.

- **Grados 1 a 2:** La intervención se llevará a cabo por 15-20 minutos, al menos 3 veces por semana dentro del salón o después de escuela
- **Grados 3 a 8:** La intervención puede durar hasta 30 minutos, 3 veces por semana dentro del salón o después de escuela

En casa, es fundamental que los estudiantes sigan practicando. Usted puede apoyar a su estudiante leyendo juntos todos los días, pidiéndole que vuelva a contar lo que leyó y conversando sobre palabras nuevas que encuentren. Juntos podemos ayudar a que cada estudiante crezca como lector y escritor.

Gracias,

Maestra Jáuregui

gjauregui@lasac.info

Consejos para fomentar la lectoescritura en casa

Vea este breve video: ¡Ser bilingüe es un superpoder!: Consejos para apoyar el lenguaje y la alfabetización en el hogar. Este video ofrece ideas sobre cómo las familias pueden fomentar la lectoescritura de sus hijos mediante actividades que celebran el idioma, la cultura y momentos especiales en casa.

¡Apoye la recaudación de fondos de 4º grado! ¡Nuestra venta de aperitivos tendrá lugar del 6 al 17 de octubre durante el recreo y después de la escuela! Todo tiene un precio de 1 dólar.



Learning Paths informado por Map Growth

Si tiene un alumno en los grados de 3º a 8º en LAS, es posible que ya esté familiarizado con MAP Accelerator. Este recurso proporcionaba a los estudiantes un plan de aprendizaje de matemáticas personalizados basados en sus puntuaciones de MAP Growth y estaba disponible a través del portal de Clever. A partir del 31 de agosto de 2025, MAP Accelerator ha dejado de



estar disponible, por lo que ya no lo verá en la cuenta de Clever de su estudiante.

La buena noticia es que Khan Academy ahora ofrece **Learning Paths**, un nuevo recurso que funciona de la misma manera. Al igual que MAP Accelerator, Learning Paths crea un plan de aprendizaje personalizado para cada estudiante utilizando sus resultados de MAP Growth para ayudar a acelerar el progreso en matemáticas.

Para acceder a este recurso, simplemente pida a su estudiante que haga clic en el icono **Learning Paths** en su portal de Clever.

Asistencia

La asistencia juega un papel importante en el éxito académico de un estudiante. Entendemos que a verces los estudiantes deben quedarse en casa por enfermedad. Cuando no están enfermos, les agradecemos que se aseguran de que sus hijos asistan a la escuela todos los días y a tiempo. ¡Felicidades al **3er grado** por tener la tasa de asistencia más alta del mes de septiembre!

GR	ATTENDANCE Rate / Tasa de Asistencia
TK	95.31%
KG	93.90%
1	96.23%
2	96.23%
3	97.29%
4	96.75%
5	96.18%
6	97.18%
7	96.98%
8	97.27%



Sobre Nosotros

Misión

La misión de LAS es crear una comunidad de aprendizaje donde los estudiantes: utilizan el bilingüismo y la alfabetización bilingüe (español e inglés) para alcanzar la excelencia académica y aplicar destrezas en situaciones del mundo real y en diversos entornos; desarrollan y exhiben una autoestima positiva, orgullo, confianza y respeto por sí mismos y otros; demuestran habilidades de liderazgo con el fin de establecer puentes entre comunidades y

aplicar habilidades de pensamiento crítico para resolver problemas, fomentar la justicia social, y crear un cambio en la sociedad.

Visión

Nuestra visión es brindar una educación bilingüe españolinglés excepcional para todos los estudiantes.

Website: lasac.info

Location: 2850 49th Street, Sacramento, CA, USA

Phone: (916)277-7137

Facebook: facebook.com/groups/169150456311/



Laura Lomeli

Laura is using Smore to create beautiful newsletters

